

Kans Capital invierte más de \$35 mdd adquiriendo una participación minoritaria en Lottus Education para impulsar su expansión

Ciudad de México a 5 de diciembre de 2024 – La firma mexicana de capital privado Kans Capital, anuncia una inversión superior a los US\$35 millones en Lottus Education, una plataforma de servicios de educación líder en México. Dicha inversión tiene el objetivo de fortalecer la presencia de Lottus en las regiones donde opera, expandir sus operaciones de manera presencial y digital e impulsar su entrada a nuevos mercados.

Lottus tiene una presencia relevante en la Ciudad de México, Estado de México, Guadalajara y Coahuila, con marcas regionales diferenciadas y especializadas. La compañía opera universidades de gran renombre como la Universidad Tres Culturas, Universidad Latinoamericana, Universidad Americana del Noreste y Universidad Tecnológica de Guadalajara, entre otras.

"Estamos muy entusiasmados de asociarnos con Kans Capital. Su experiencia operativa y estratégica, aunada a nuestro conocimiento del sector, nos permitirá acelerar la integración de nuevas marcas y continuar ofreciendo educación accesible y de calidad para consolidarnos como una de las principales plataformas educativas en México", afirmó Jesús Lanza, CEO y fundador de Lottus Education. "Nuestro compromiso con la juventud mexicana nos motiva a seguir mejorando en búsqueda de la excelencia, para brindar las mejores herramientas y recursos a nuestros estudiantes para potenciar su educación, valores y carrera profesional hacia el futuro".

De acuerdo con información de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), la educación superior en México ha mostrado un crecimiento sostenido durante los últimos diez años, con una tasa anual de crecimiento compuesta de 3.2%, y se espera que esta tendencia continúe en la matrícula de universidades privadas. Durante el ciclo académico 2023-2024, aproximadamente 5.3 millones de estudiantes se inscribieron en instituciones de educación superior, de los cuales cerca de 2 millones ingresaron a universidades privadas.

"Estamos orgullosos de asociarnos con Lottus Education para fortalecer la educación privada en México y facilitar el acceso a instituciones educativas de calidad. Esta inversión refleja nuestro compromiso con el país y nuestra confianza en la visión de la compañía, así como en la excelencia de sus universidades", comentó Adriana Sandoval, Founding Managing Partner Strategy & Investments de Kans Capital. "Juntos, superaremos barreras regionales y culturales posicionando a Lottus Education como un referente de calidad y liderazgo en el ecosistema educativo mexicano, expandiendo su presencia a nivel internacional".

Kans Capital fue asesorado por Chávez Vargas Abogados, y Muñoz Manzo y Ocampo, mientras que Lottus Education fue asesorado por Ritch Mueller, Muñoz Manzo y Ocampo, y Greenberg Traurig.





Acerca de Lottus Education

Lottus Education es una plataforma de servicios de educación líder en México, especializada en la adquisición e integración de marcas de educación superior. Reconocida por ofrecer educación de alta calidad a precios accesibles, Lottus Education proporciona herramientas y recursos tecnológicos que mejoran la experiencia de aprendizaje de sus estudiantes. Actualmente, opera cinco marcas educativas en más de cinco estados de la República Mexicana.

Acerca de Kans Capital

Kans Capital es un fondo mexicano de capital privado dedicado a invertir en empresas de alto crecimiento en diversas industrias. Con un enfoque en crear valor y apoyar el crecimiento a largo plazo, Kans Capital se asocia con negocios dinámicos para ayudarlos a alcanzar sus objetivos estratégicos.

Contacto de Prensa

Sheila Sánchez Miranda Partners, Analista Senior sheila.sanchez@miranda-partners.com +52 553434 3226